

## 22 de febrero de 2009. Mengimagic-2009

Un año mas, el día 22 de febrero, en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura de Mengíbar, tuvo lugar la séptima edición del Festival de Magia "MENGIMAGIC".

Cuatro magos hicieron las delicias de los allí presentes con sus trucos y habilidades.

Resaltar que la actuación de estos magos es totalmente altruista, es decir, que estas personas vienen sin percibir nada a cambio. Si acaso, el calor y afecto de todos los que, año tras año, asistimos a su espectáculo...

Y esto lo hacen desde la primera edición de este festival. Saludos desde aquí a todos estos amigos.

FOTOS    VÍDEO